
ö f f e n t l i c h e

N i e d e r s c h r i f t Nr.ORMa/002/08

über die Sitzung des Ortschaftsrates Maleck der Stadt Emmendingen am Mittwoch,
dem 16.04.2008 im Dorfgemeinschaftshaus Maleck

Beginn: 20:00 Uhr Ende: 20:35 Uhr

Tagesordnung: Drucksache

1 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner

2 Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Ort-
schaftsrates am 16.01.2008

3 Aufruf zum Arbeitseinsatz beim Bolzplatz

4 Bekanntgaben der Verwaltung

5 Anfragen der Ortschaftsräte an die Verwaltung

Anwesenheit:

Der Vorsitzende
Herr Felix Schöchlin

Die Ortschaftsräte
Herr Werner Haas
Frau Angelika Karman
Herr Uwe Mack
Frau Bärbel Schillinger
Herr Peter Seidler
Herr Fritz Zimmermann

Die städtischen Fachvertreter
Frau Sara Groh - Maleck
Abwesend waren:

Die Ortschaftsräte
Herr Eduard Schoppe entschuldigt

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Tagesordnung dem
Ortschaftsrat Maleck form- und fristgerecht zugegangen und das Gremium be-
schlussfähig ist.



- TOP 1 - Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwoh-
ner

Protokollvermerk:

Es sind keine Einwohnerinnen und Einwohner anwesend.



- TOP 2 - Niederschrift über die öffentliche Sitzung des
Ortschaftsrates am 16.01.2008

Protokollvermerk:

Es werden keine Einwände erhoben.

Abstimmungsergebnis:

SB Ja Nein Eh
7 7 0 0



- TOP 3 - Aufruf zum Arbeitseinsatz beim Bolzplatz

Protokollvermerk:

OV Herr Schöchlin schlägt einen Arbeitseinsatz an einem Wochenende oder abends
vor, an dem das Häuschen gestrichen und im Innenraum eine Sitzbank montiert wer-
den soll.
Nach kurzer Diskussion wird als Termin der Samstag, 10. Mai 2008, 13:30 Uhr, fest-
gelegt. Nach dem Arbeitseinsatz soll es für alle Helfer ein Vesper geben.
Angeregt wird, vorab eine Einladung hierzu ins „EM aktuell“ zu setzen an alle interes-
sierten Bürger und Nutzer des Bolzplatzes, mit der Bitte sich bei Teilnahme aus or-
ganisatorischen Gründen vorab beim Ortschaftsamt zu melden.



- TOP 4 - Bekanntgaben der Verwaltung

Protokollvermerk:

OV Herr Schöchlin gibt folgendes bekannt (unter anderem auch Antworten auf Fra-
gen der Ortschaftsräte aus der letzten Sitzung):

Straßenreinigung
Es gibt laut ZBH einen Kehrplan. In Maleck werden an jedem 3. Dienstag im Monat
die Straßen mit der Maschine gekehrt.

Steg über Brettenbach
Laut Auskunft von Herrn Thoma hält dieser die beim ZBH lagernde Brücke für nicht
geeignet. Ein Ortstermin mit Herrn Thoma ist für den 17.04. um 16.30 Uhr geplant.
Ortschaftsräte sind willkommen.

Hundekot auf Bolzplatz
Ein an die Hundehalter gerichteter Artikel war am 06. Februar 2008 im „EM aktuell“.

Straßenbeleuchtung
Die Straßenbeleuchtung ist mittlerweile bis zum Friedhof installiert.

Europawahl / Kommunalwahl
Termin: 07.06.2009

Gerät für Verkehrsmessung
War am Ortseingang installiert. Messergebnisse erhält die Ortschaftsverwaltung nach
der Auswertung.

Baum auf Friedhof
Die Äste wurden bereits abgehauen. Ein Ortstermin mit Herrn Rietz ist geplant, um zu
überprüfen, ob der Baum nicht ganz entfernt werden soll.

Arbeitsgruppen auf Hochburg
Wer von den Ortschaftsräten zur Erhaltung der Hochburg beitragen möchte, kann
sich bei Interesse bei einer der vielen Arbeitsgruppen melden.



- TOP 5 - Anfragen der Ortschaftsräte an die Verwaltung

Protokollvermerk:

Stühle für Friedhof
OR Herr Zimmermann möchte wissen, wo die Stühle sind, die – wie bereits in einer
vorangegangen Sitzung besprochen - auf dem Friedhof für Beerdigungen bereitge-
stellt werden sollen.
OV Felix Schöchlin erklärt, dass diese noch im Keller stehen. Wenn damit was pas-
sieren soll, muss der Ortschaftsrat dies organisieren. Der Tag, an dem der Arbeitsein-
satz auf dem Bolzplatz stattfindet, wäre die ideale Gelegenheit, die Stühle auf den
Friedhof zu bringen.

Mulchplan
OR Herr Mack fragt nach einem Mulchplan.
OV Felix Schöchlin teilt mit, dass dies noch abgeklärt werden müsse.

Straßenbelag
OR Herr Seidler teilt mit, dass sich am Buckweg der Teer löst (auf der Höhe, wo er
wohnt).
OV Felix Schöchlin verspricht, einen Arbeitsauftrag dem ZBH zukommen zu lassen,
um den Schaden zu beheben.
OR Herr Zimmermann möchte den Straßenbelag bei Mössingers ausgebessert ha-
ben.
OV Felix Schöchlin schlägt daraufhin vor, für alle Straßenschäden, die im Ort vor-
handen sind, einen Arbeitsauftrag an den ZBH zu schicken, damit alle Schäden auf
einmal behoben werden.

OR Zimmermann fragt nach dem Sachstand Ersatzbaum beim Anwesen Rees.

OR´in Schillinger macht auf die Bodenabsenkung beim Kirchbaum 1 im Kirchgässle
aufmerksam.

Der OR stellt den Antrag, dass auf der nächsten OR-Sitzung die Entfernung der Stei-
ne am Grünstreifen neben dem DGH und eine Einrichtung von Parkfläche an der Stel-
le beraten werden soll.

Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung um 20:35 Uhr.

Der Vorsitzende:

Ortsvorsteher Felix Schöchlin

Die Schriftführerin: Die Ortschaftsräte:


